
 

 

 

Assemblea regionale del Consiglio Direttivo Emilia Romagna 

 

Il giorno 24 Novembre alle ore 16.35 si è riunita a Pieve Porto Morone, presso l'aula didattica del  Centro 

Cinofilo Scodinzolando s'impara a.s.d. sito in Loc. Canova n°21, l’Assemblea del Consiglio Direttivo. 

Risultano presenti: 
 

- Alessandro Dolcetta, Presidente; 

- Giovanni Peroni, Vice Presidente;  

- Giorgia Pera, Segretario; 

- Greta Repetti, Consigliere; 

- Gian Paolo Mantovani, Consigliere. 
  

A seguito di quanto emerso durante l’Assemblea Regionale appena conclusa, si decide di proporre per l’ 

anno 2020 quanto segue: 

 Stage gratuito per i soci sulle seguenti tematiche: 

1. GIOCO E MOTIVAZIONE: si chiederà a tutti gli educatori di partecipare con i propri 

cani; 

2. ETOGRAMMA DEL LUPO con Carlotta Nucci; 

3. VALUTAZIONE E LETTURA DEL CANE: per consolidare l’idea e la proposta maturata 

che la PRATICA sul campo deve essere elemento imprescindibile nella formazione 

continua degli educatori; 

4. CANE DA PROTEZIONE CIVILE.  

 Invio del questionario conoscitivo a tutti i soci Emilia Romagna per avere una situazione chiara 

della realtà operativa degli associati (quanti hanno campi, in che contesti operano ecc. ecc.) e 

richiesta disponibilità a chi ha campi addestramento, di organizzare una giornata di lavoro pratico 

tra educatori;  

 Giornata GRATUITA, cadenza fissa da stabilire, con i cani del Canile di Montebolzone presso il 

Centro Cinofilo Val Luretta a Castelletto di Gazzola (PC) per consentire ai nuovi soci Emilia 

Romagna di implementare la parte pratica della loro formazione e per i “vecchi” associati per 

continuare nella formazione. 

Alessandro Dolcetta chiede a tutti i membri del Consiglio Direttivo se a loro sia arrivata la convocazione 

per l’Assemblea Nazionale del 2019 in quanto a lui non è arrivato nulla, neanche la Convocazione per 

l’Assemblea dei Presidenti che, come previsto dallo Statuto APNEC, deve essere almeno una all’anno.  

Nessuno del Direttivo ha ricevuto alcuna convocazione, si decide quindi di verificare con calma le 

rispettive mail e di attendere verso fine anno per chiedere poi spiegazioni al Nazionale. 

Alle ore 17.30 il Presidente dichiara chiusa l'assemblea.  

 

 

Il segretario regionale 

        Giorgia Pera 

A.P.N.E.C. – ASSOCIAZIONE PROFESSIONALE NAZIONALE EDUCATORI CINOFILI 


